

# 学生協ニュース

No.70

東 北 大 学  
(学生生活協議会広報専門委員会)

## 「アルコール健康障害」を考えてください

全国的に学生の飲酒によるトラブルや事故は、相変わらず後を絶たない状況が続いています。急性アルコール中毒で亡くなった事例も後を絶たず、そのなかには、適切な対応が取られていれば防ぐことができたと思われるものもあります。飲酒事故防止のための知識や理解の促進がきわめて大切です。

本年6月にアルコール健康障害対策基本法が施行され、「アルコール健康障害」とは、アルコール依存症その他の多量の飲酒、未成年者の飲酒等の不適切な飲酒の影響による心身の健康障害をいうことと定義され、本人の健康の問題のみならず、関連して生ずる飲酒運転、暴力等の重大な社会問題としてとらえています。

学期末休業も終わり、授業が再開されました。これからの季節は、友人やサークル、研究室での芋煮会、年度末にかけては追い出しコンパなどの催しで飲酒することもあると思います。大勢だとその場の雰囲気や遊び感覚で多量のアルコール摂取で健康障害、予期せぬ事故につながりかねません。

本学はこれまでも学生協だよりや掲示等で注意を促してきました。改めて学生協だよりのバックナンバーを確認するなどし、飲酒に関する正しい知識や理解を深め、事故のないよう努めてください。

※ 学生協だよりバックナンバー … No.36、No.39、No.44、No.46、No.47

本学ホームページ（トップページ→教育学生支援→学生協だより）で閲覧できます。

### 危険な飲酒の例・・・絶対してはいけません

- ① 未成年の飲酒 ② 飲酒の強要 ③ イッキ飲み ④ 暴言、セクハラ等の迷惑行為

## 安否確認システムが導入されました

災害時等の際に、学生、教職員の安否確認をスムーズに行うために、10月から安否確認システムが導入されました。これは学務情報システム及び統合電子認証システムに登録されているメールアドレスに、安否確認や緊急連絡が送信され、メールに返信することで大学への安否報告が可能になります。登録や操作方法等については、以下のURLを確認してください。

<http://www.bureau.tohoku.ac.jp/somu/anpi/>

普段使用しているメールアドレスが登録されているか確認してください。

## 明善寮生の転居が完了しました

学生協だよりNo.48で上杉地区の明善寮のリニューアルについてお知らせしましたが、明善寮委員会と寮生諸君の協力の下、寮生105名全員が期限の9月30日までに他の学生寄宿舍への一時転居と民間アパートへの転居を滞りなく終えました。来年4月からリニューアルのための清掃・改修に入ります。